

El presidente, Dr. Bonet, pronunció su discurso, en el que demostró la necesidad de asociarse la clase médica.

Elogió la Exposición de productos farmacéuticos, y añadió que debían de desaparecer los productos extranjeros de nuestros mercados.

El Sr. Larroca ofreció al COLEGIO DE MÉDICOS su cooperación lo mismo como autoridad que como particular, declarando abierta la Exposición

Asistieron al acto el Dr. Puig, secretario del Obispado en representación del prelado de esta diócesis, el Sr. Mutjé en representación del Ayuntamiento y el Dr. Siloniz en nombre de la Universidad

El nuevo Colegio está instalado en un magnífico local, situado en una casa de la Rambla de Cataluña, esquina á la Ronda.

(De *Las Noticias*, edición del día 9 de Diciembre de 1897.)

Dimars al vespre va inaugurar lo present curs acadèmic lo Colegi de Metjes de Barcelona en son nou local de la Rambla de Catalunya. L'acte va resultar brillantíssim, llegint la memoria reglamentaria 'l secretari general D. Estanislau Andreu y Serra y un discurs lo Dr. D. Adólf de Castro.

Lo president doctor Bonet y l' gobernador civil senyor Larroca pronunciaren algunas paraulas saludant als allí reunits y felicitant als autors dels treballs que s' acabavan de llegir.

(De *La Renaixensa*, edición del día 9 de Diciembre de 1897.)

Anteanoche celebró el COLEGIO DE MÉDICOS DE BARCELONA el tercer aniversario de su fundación, la inauguración del nuevo local y la apertura de la Exposición permanente de productos farmacéuticos

Ocupó la presidencia el Excmo Sr. Gobernador civil de la provincia, quién tenía á su derecha al Dr. Bonet, presidente del Colegio, y al Dr. Martínez Vargas, y á su izquierda al Dr. D. Sebastián Puig, secretario de Cámara del Obispado. en representación del Reverendísimo Prelado, el teniente de Alcalde señor Mutjé en la del Ayuntamiento, y al Dr. D. Carlos de Siloniz, por la Universidad literaria.

Abierta la sesión, el secretario general D. Estanislao Andreu y Serra, leyó una minuciosa Memoria enumerando los trabajos llevados á cabo para la persecución del intrusismo y la cooperación prestada por muchas corporaciones científicas y autoridades locales.

Seguidamente, el socio numerario Dr. D. Adolfo de Castro y Pulido procedió á la lectura de un profundo y concienzudo trabajo que comprende los siguientes extremos: "Concepto social del médico. Su conducta y necesidad de la Asociación."

El señor presidente del Colegio dedicó un sentido recuerdo á los colegas fallecidos y á los ejércitos que luchan en Ultramar. El Sr. Gobernador ofreció al Colegio su cooperación como autoridad y como particular. La Exposición de productos farmacéuticos se instaló en el salón principal en treinta y dos lujosas instalaciones.

(Del *Diario de Barcelona*, edición de la mañana del día 9 de Diciembre de 1897.)

El martes por la noche el COLEGIO DE MÉDICOS DE BARCELONA celebró una solemne sesión para celebrar la conmemoración del aniversario III del Colegio, la inauguración del local social y la apertura de la Exposición permanente nacional de Medicina, Cirugía, Farmacia é Higiene.